



---

## **El Aeropuerto obtiene la renovación del certificado de gestión medioambiental ISO 14001**

- Supone la demostración de un sistema eficaz y el compromiso con la preservación del entorno

5 de junio de 2003

El Aeropuerto de Madrid – Barajas ha obtenido la renovación de la certificación de gestión medioambiental ISO 14001 concedida por la Asociación Española de Normalización y Certificación (AENOR). Tras la correspondiente auditoría y la elaboración de un plan de acciones correctoras, el Aeropuerto ha obtenido la renovación de esta norma otorgada en el año 2000.

La certificación ISO 14001 permite a las empresas demostrar la implantación de un sistema eficaz de gestión medioambiental y su compromiso con la preservación del entorno. Con esta norma se da a entender que la empresa a la que se le concede es objeto de las evaluaciones y controles establecidos en el sistema de certificación.

Para obtener la renovación, el Aeropuerto de Madrid – Barajas mantiene un Sistema de Gestión Medioambiental en el que implica tanto a su personal como al de las compañías de aviación, operadores y constructoras que trabajan en el recinto aeroportuario.

Entre las actuaciones llevadas a cabo se encuentran la creación de zonas selectivas de recogida de residuos sólidos, la instalación de un sistema de control de ruido de aeronaves (en cumplimiento de la Declaración de Impacto Ambiental), saneamiento del subsuelo del Aeropuerto, creación

de un servicio de control de empresas y el mantenimiento del servicio de cetrería para controlar la presencia de aves en el campo de vuelos.

Por otra parte y con motivo de la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, el Aeropuerto de Madrid – Barajas ha organizado una jornada de puertas abiertas de la Sala de Expoambiente, un espacio que divulgará las acciones y actividades medioambientales que se realizan en el Aeropuerto y su interacción con el entorno.

La sala cuenta con monitores de información interactiva, maquetas y material didáctico, en la que los visitantes podrán ver, a través de diversos paneles, la evolución de los terrenos del Aeropuerto a lo largo de los años hasta llegar al actual sistema de gestión medioambiental. Estos dos aspectos también se pueden consultar en dos pantallas táctiles que además ofrecen conexión a la página web de AENA y un espacio dedicado al entretenimiento con un juego para niños.

Esta sala se encuadra dentro de los valores que inspiran la política medioambiental de AENA, basada en el incremento de medidas preventivas y correctivas para minimizar los impactos asociados a la actividad aeroportuaria, el estudio de las causas y la anticipación a los efectos.